

Liebe Naherinnen und Naher,

liebe Freundinnen und Freunde der NaherCDU, das letzte Jahr war geprägt durch viele Ereignisse. Greta Thunberg hat den Klimawandel in die öffentliche Wahrnehmung zurück gebracht. Eine extrem rechte Gesinnung mit tödlichen Anschlägen macht sich allmählich in Deutschland breit. In Parlamenten halten völkische Anschichten Einzug. Der Brexit ist wohl nicht mehr zu stoppen. In vielen Staaten kommt die Demokratie unter die Räder und Despoten und Machtmenschen bestimmen die Politik. Die SPD hat durch die Wahl ihrer neuen linken Vorsitzenden quasi beschlossen, aus der Koalition auszusteigen. Parteiwohl wird hier dem Wohle Deutschlands vorangestellt. Die Landwirte verlangen ein Mitspracherecht in der Umweltpolitik und haben Sorgen um Ihre Existenz. Man könnte noch lange so weiter machen.

Und was hört man von der Kieler Jamaika-Koalition? Erstaunlich wenig, obwohl dort Parteien zusammenarbeiten, die im Bund keine Koalition zustande gebracht haben.

Das liegt wohl auch an der guten Zusammenarbeit der Beteiligten.

Selbst im sonst ruhigen Nahe hat sich was getan. Nicht im Erscheinungsbild des Ortes oder an umgesetzten Projekten. Es hat sich aufgrund des Projektes „Nahe 2030“ die Bürgerinitiative „Nahe bleibt Dorf“ gegründet, die sich für ein moderates Wachstum der Gemeinde einsetzt.



Auch im nächsten Jahr wird wieder einiges angepackt werden müssen.

- ★ Es muss unbedingt die Planung für ein neues Gewerbegebiet begonnen werden. Krons Kamp ist mittlerweile schon mehr als 20 Jahre alt.
- ★ Das freie W-LAN ist in Teilen der Gemeinde noch immer nicht eingerichtet.
- ★ Der runde Tisch zur Erarbeitung eines Nutzungskonzepts für den Bereich Bürgerhaus-Sporthalle sollte weiter geführt werden.
- ★ Die schrittweise Umstellung der notleidenden Straßenbeleuchtung auf LED muss erfolgen.
- ★ Ein gemeinsamer Kindergarten-Zweckverband mit Itzstedt muss geprüft werden.

Die CDU Nahe wünscht Ihnen und Ihren Familien ein frohes Weihnachtsfest, erholsame Feiertage mit Freunden und Angehörigen sowie ein gesundes, erfolgreiches und glückliches Jahr 2020.

Dr. Manfred Hoffman,
1. Vorsitzender der CDU-Nahe